

Aubange : un ruisseau hyper pollué par des métaux lourds - 19-11-2020 06:00:00

Aubange -

Le ruisseau Le Broch, qui prend sa source un peu en amont du zoning d'Aubange présente un aspect peu engageant: couleur noire, odeur d'hydrocarbures.

Un riverain a commandé une analyse à la société agréée «Hainaut Analyses», qui a prélevé un échantillon le 23 septembre.

Les résultats font froid dans le dos: on y retrouve des traces de métaux explosant les normes. Plus de 100 fois la valeur seuil en aluminium, de 2 à 30 fois la valeur seuil en mercure, baryum, chrome, nickel, cuivre, plomb et zinc! «C'est affolant», commente Gérard Schmidt. «Une analyse d'eau effectuée en 2005 indique des concentrations qui étaient pour la plupart en dessous des valeurs seuils, précise Cades. La qualité de l'eau du ruisseau s'est donc très fortement dégradée en 15 ans.»

Qui est responsable de cette pollution? Il y a plusieurs entreprises sur le zoning industriel d'Aubange. «Il faudrait des analyses plus poussées, comment rester les bras croisés face à cette situation?», se révolte Gérard Schmidt. Vu les concentrations en métaux, les regards des riverains se tournent vers la société de recyclage de métaux Ecore.



LIRE PLUS: des pollutions autour du broyeur à métaux à Aubange

L. P. (L'Avenir)



Lavenir.net veille sur vos données personnelles

Lavenir.net accorde la plus haute importance aux données personnelles que vous lui avez confiées. **Lire notre politique de confidentialité**

L'utilisation de cookies nous permet de personnaliser votre expérience sur notre site et d'analyser notre trafic. Nous partageons des informations sur l'utilisation de notre site avec de partenaires de médias sociaux, de publicité et d'analyse. **En savoir plus sur l'utilisation des cookies.**